

Buscará alianza rescate industrial (Reforma 16/04/15)

Buscará alianza rescate industrial (Reforma 16/04/15) Por Alfredo González Monterrey México (16 abril 2015).- El Instituto para el Desarrollo Industrial y el Crecimiento Económico (IDIC) trabaja en alianza con los industriales de Nuevo León para elaborar la que será la propuesta privada de política industrial que revierta la pérdida de peso de la manufactura en la producción nacional. José Luis de la Cruz Gallegos, director del IDIC, reveló que sostuvieron reuniones con el candidato único a asumir la presidencia de la Cámara de la Industria de Transformación (Caintra) Nuevo León, Eduardo Garza T. Junco, para trabajar juntos en la política industrial estatal que habrá de insertarse en el esquema nacional. "Se han empezado a hacer algunos estudios y análisis con la prospectiva de justamente dotarlo de un nuevo programa de desarrollo industrial estatal que encaje en el nacional". Señaló que hay casos de industrias que están siendo afectadas por la inseguridad como la canadiense McEwen Mining Inc, cuyo presidente declaró que grupos de narcotraficantes les dicen a las mineras cuándo explorar en ciertas áreas; o el paro técnico de líneas de producción de ArcelorMittal en Michoacán, por la competencia de acero ruso y la inseguridad. Estimó que entre los ramos más afectados por la ausencia de una política industrial en México destacan todos los vinculados a la siderurgia por la competencia desleal de China; así como maquinaria, equipo eléctrico y electrónica, computacional y textil. Para revertir esta situación, De la Cruz Gallegos dijo que el primer paso es establecer una política de desarrollo con perfil industrial; una banca de desarrollo para la manufactura; elementos de innovación y desarrollo tecnológico; un pilar de productividad con capacitación y tecnología; infraestructura logística y de comunicaciones, seguridad y piso parejo para competir. Indicó que el documento de las propuestas de política industrial sería dado a conocer después de que el candidato asuma la presidencia de la Caintra en su Asamblea Anual del próximo 20 de abril, a la que esperan la asistencia del Presidente Enrique Peña Nieto. El director del IDIC estimó que la política industrial estatal se enmarcará en la nueva Ley para Impulsar el Incremento Sostenido de la Productividad y la Competitividad aprobada por el Congreso de la Unión el 19 de marzo, la cual obliga a la autoridad a consultar al sector privado en la elaboración de políticas públicas. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo